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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2547例会

幹事報告    　　　　　　　　　            渡辺 進 幹事

4月4日（水）  PM12:30～13:30
● 祝い事・フリー

幹

事

報

告

お客様　
● 筑西きぬRCより、IMのDVDを 4枚受理。閲覧希望の方

は幹事まで。
● しもだて紫水RC、真壁RCより例会場変更案内受理。
● ローターアクト地区大会の案内受理6/16（土）12:00より、

つくば国際会議場。

水戸証券(株)投資情報部

情報課長 門馬且康氏

会長挨拶　                          　   　加藤 昌美 会長

3月28日（水）  PM12:30～13:30
● 外部卓話：羽黒神社 宮司
　　　　　  浜田 人司 氏

地区大会実行委員長

小西 栄造 様
副実行委員長

宮田 一 様

　皆さんこんにちは。ようやく春の陽気となって来ました。しかしまだ寒い日もありますので、体調には充分ご注意下さい。

　本日のお客様をご紹介申し上げます。結城ＲＣ・地区大会実行委員長の小西栄造様。そして副実行委員長の宮田一様で

す。ようこそおいで下さいました。御二方は先週の月曜日(3/12)にも、4月7日・8日の地区大会における協力依頼について

わざわざお越し下さいました。先週ご報告を申し上げましたが、この後改めてご挨拶を戴きたいと思います。なお先日、4

月7日(土 )の朝8:00からのお出迎えのお手伝いとして5̃6名お願い致しました。この件は、パストガバナーはじめ地区内の

重鎮が多数お見えになる事を考慮し、パスト会長さんにお願いしたいと思います。大変お忙しいとは存じますが、ご協力

宜しくお願い致します。

　もう御一方お客様をご紹介致します。本日の卓話をお願い致しました、水戸証券・投資情報課長の門馬旦康様です。お

忙しい中ようこそおいで下さいました。ここにきてようやくアメリカの景気に改善の兆しが出て来ましたし、ＥＵも安定に向

かっている事で、ドルに対してもユーロに対しても円が10円近く下落しております。これを受けて株価も1万円を回復して

来ましたので、輸出企業にとりましては明るい材料です。とは言えまだまだ円高は続いておりますし、今後どの様に推移す

るのでしょうか？今日の卓話が楽しみです。宜しくお願い致します。

　次に 4 月 4 日の例会についてですが、先日坂入ガバナー補佐より電話を戴きまして、私共の例会の中でＧＳＥの受入式

をお願いしたい旨の要請がありました。今年度は3月15日にアメリカから男性2名・女性3名の計5名が来日し、現在竜ヶ

崎ＲＣに滞在されています。第 5 分区での受入れは紫水ＲＣが本年度の世話クラブとなっていますが、水曜日受入れとい

う事で私共に要請があった訳です。第 1 例会でノンプログラムになっておりますので、これを執り行いたいと思います。参

加人員につきましては後日坂入補佐よりご連絡がありますが、ＧＳＥメンバー 5 人・ガバナー補佐・セクレタリー・竜ヶ崎ク

ラブ・しもだて紫水クラブで 12̃13 名になるかと思います。坂入ガバナー補佐の主催ですので、進行手順等も打ち合わせ

が必要ですね。いずれに致しましても快くお迎えしたいと思いますので、皆様宜しくお願い致します。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

外部卓話　      水戸証券 ( 株 ) 投資情報部　門馬様

　皆様こんにちは、初めまして水戸証券投資情報部の門馬と

申します。今日はよろしくお願い致します。先ほど加藤会長

様のお言葉にもありました通り、今日は非常に気候も良く、

気持ちの良い日でございます。下館駅のホームに降りました

ら女優の沢口靖子さんが目の前で撮影中でして、なんか得を

した気になっていましたが、皆様のスマイルで私の名前が呼

ばれるごとに、段々と緊張してまいりました。

　ここで自己紹介をさせていただきます、私は投資情報部と

言うところに所属しております。日本橋兜町には証券会社の

本社が集まっておりまして、各社投資情報部と言う部署があ

るのですが、同業他社と情報交換をしながら、弊社だけズレ

てないかを確認したり、証券市場業界に携わる機関の方など

と情報のやり取りをしております。

　さて、久々に為替が円安基調に変化しつつあります。　昨日、

ガソリンを入れましたら我が家はレギュラーガソリンなのに

１ﾘｯﾀｰ166円もして非常に驚きました。原油相場の上昇もあ

るでしょうが、為替の影響もこんなところにも出てきている

のだなと、感じた次第です。　円安は物価の上昇を通じて年

金生活者の方などには非常に悪い影響が懸念されます。

　今年の2月、日本はとうとう貿易赤字を計上してしまいま

した。原因は、製造業の海外移転、東日本震災やタイの洪水

の影響、また原発停止にともないエネルギーコストが上昇す

る等、幾つかの“イレギュラー”も重なっての事ではありま

すが、赤字は実に31年ぶりだそうです。これが円安要因の

一つとなり、約5年弱続いた円高の流れや、金融マーケット

に変化が出てきた事は事実のようです。

　日本の株式市場も、年明けからかなり上昇しております。

報道では米国株式市場の上昇がはやされておりますが、実は

日本株指数の方が年初からの上昇率は上なのです。米国では

昨年後半から住宅関連指標の改善が続いています。先々不透

明な経済で住宅ローンを組もうという方は少ないでしょうか

ら、米国の雇用市場が改善されつつあると見てもよいでしょ

う。一方年末、日米欧が銀行へドル資金供給をすることで協

調する姿勢を見せたことや、欧州中央銀行がヨーロッパの各

銀行に対して、大幅に資金供給を実施、2月に日銀が追随す

る形で追加の金融緩和発表、3月に欧州中央銀行の追加資金

供給など、金融マーケットには大量の資金が流入する流れと

なっており、これまでリスク回避で買われていた円を売って、

ユーロやドルが買われる格好。年末まで円高前提で最悪の状

況を織り込んでいた輸出企業を中心に買い戻す動きが株価を

急伸させました。日経平均株価は1万円に乗せる展開となっ

ております。

　それではこの株式市場の上昇は景気を反映したものなの

か、また景気はどの辺りが良くなりつつあるのか？これを内

閣府が毎月発表しております景気ウォッチャー調査を使って

お話しいたします。景気ウォッチャーとは誰のかと言います

と、タクシーの運転手、コンビニの店員、ホテルの従業員な

ど現場で景気の変化を感じることのできるプロに2,050人

に内閣府が委託している指標。質問内容は現状判断の場合、

3か月前と比較して現状がどうか5段階で答え、その理由も

説明してもらうというものです。どの業種がどんな景況感を

持っているのかよく掴めると共に、総合指数は株価に先行性

があることで知られています。

　各事項で評点を行い景気の横ばいを示す50を基準に判断

するのですが、・・・説明・・・。

　直近はエコカー補助金の復活で自動車販売が好調、また消

費税増税前の駆け込み需要や電力会社の自然エネルギー買取

り制度をきっかけに住宅の販売が活況のようです。

　しかし、一時的にはそうでも今後の経済には課題も残りま

す。現在の国内経済を説明するのに「デフレ」という言葉を

使うより、「現状満足・将来不安」と言う表現のほうが合う

ような気が致します。ある程度財産を築かれた親を持つ若い

人は、ユニクロや JINS等安くてよい物を見る目に長けてい

ます。特に最近は、ブランドなど持たなくても見栄を張った

り、焦ったりといった事が以前より少なくなったようです。

しかし、どうもニュースを見ていると「年金不安説」等、将

来に対して彼らは又、「準備を怠らない慎重さ」も兼ね備え

ており、それは最近になって、世代間を問わず共通した認識

になってきたような気がします。結果的に、老後に備え守り

に入ることから、先ほどのユニクロ、ジェイアイエヌや、介

護付き住宅、高齢者用おむつ、ジェネリック医薬品メーカー

等の業績の伸びは良く、株価も上昇トレンドにあるようです。

つまり、一口に「デフレ」と言っても都市部ではフェラーリ

等高級外車が走るなど、現状は所得格差が拡大してしまった

のではないかと危惧してしまう程です。今後は各自が、足元

の経済の中身を「具体的に精査」する必要がより一層大事に

なってきたのだというのが私の考えです。

　その意味で今日は景気ウォッチャー調査を紹介させていた

だきました。30分と言うお時間では説明しきれない部分も

あります。資料を全部使ってしまうと1時間半はかかってし

まいますから、ご興味がございましたら私のセミナーなども

聞いてください。

今日はどうも有難うございました。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

2011～2012国際ロータリー第2820地区大会に

コ・ホストクラブとして色々とご協力、お世話になり

ます。

地区大会には大変お世話になります。

地区大会実行委員長・小西様、副実行委員長・宮田様

ようこそお出で下さいました。又、水戸証券門馬課長

様、本日は卓話宜しくお願い致します。キヨ・ニニさ

んいらっしゃい。

門馬さん卓話宜しくお願いします。

小西委員長、宮田副委員長ようこそいらっしゃいまし

た。

地区大会実行委員長・小西さん、副実行委員長・宮田

さんようこそいらっしゃいました。門馬さん卓話楽し

みにしております。

結城 RC の皆様御苦労様です。地区大会のご成功を

お祈りします。

第 2820 地区、小西地区大会実行委員長御一行をお

迎えして。

小西地区大会実行委員長、宮田副実行委員長さんよ

うこそお出で下さいました。水戸証券・門馬さんの卓

話楽しみにしております。

結城 RC、小西様、宮田様ようこそ。御苦労様です。

水戸証券・門馬様卓話有難うございます。

水戸証券・門馬さま卓話有難うございます。結城

RC・小西様、宮田様御苦労様です。

キヨ・ニニさん筑波大学卒業おめでとう。重ねて日立

製作所ご就職おめでとうございます。今後の御活躍

を祈念しております。下館ロータリークラブをいつま

でも忘れないでね。

水戸証券 (株 )投資情報部・門馬課長の卓話を記念し

て。高橋支店長、本日は有難うございます。

地区小学区の卒業式でお祝いの辞を延べて来ました、

そして子供達からたくさんの感動をもらって来まし

た。

水戸証券・門馬さん卓話楽しみにしております。

小西地区実行委員長、宮田副委員長ようこそいらっ

しゃいました。宜しくお願いします。

春休みを迎え、バレエコンクールに八王子、仙台へと

遠征します。来週、再来週と欠席します。良い結果を

出したいと願っています。キヨ・ニニさんご卒業・ご

就職おめでとうございます。

小西様、宮田様ようこそいらっしゃいました。門馬様

卓話有難うございます。

水戸証券・門馬様卓話有難うございます。

結城RCの皆様ようこそ！

小西 栄造さん

宮田 一さん
加藤 昌美さん

渡辺 進さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

百目鬼博行さん

小嶋勝五郎さん

正根寺幸雄さん

永井 啓一さん

神山 芳子さん

篠原 智さま

浜野 晴代さん

諏訪 哲也さん

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

本日の合計　31,000円 / 累計 1,307,000円

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

20538453/21

キヨ・ニニさんご卒業・ご就職

おめでとうございます

結城ＲＣ・地区大会実行委員長  小西 栄造委員長

2011～2012年度RI第2820地区の地区大会が、4月7日・

8日に結城市アクロスにて行われますが、下館ロータリークラブ

様にはコ・ホストクラブとしてご協力、ご支援いただき有り難く

厚く御礼申し上げます。

大会当日のお手伝いを下記により宜しくお願い申し上げます。

記

①　7日　会長幹事会・本会議（結城市民文化センターアクロス）

 　お迎え及び会場内誘導（8時～17時）

②　7日　晩餐会（ダイヤモンドホール）

 　受付・出迎え・式典運営

③　8日　本会議2日目（結城市民文化センターアクロス）

 　受付・お迎え・会場誘導整理（8時～15時）15名

④　6 日の午後リハーサルを予定しておりますので、お手数で

もご参加お願い申し上げます。（アクロス）


